

地区対抗ソフトバレーボール大会

6月15日(日) 小浜市民体育館にて地区対抗ソフトバレーボール大会が開催されました。遠敷チームは、健闘しましたが決勝には進めませんでした。出場した皆さん、お疲れさまでした。

【大会結果】1位：雲浜 2位：西津
3位：中名田・口名田



地区民ソフトボール大会

6月29日(日) 若狭東高校グラウンドにて遠敷地区民ソフトボール大会が開催されました。今年は6チーム参加で、決勝は中の宮区と神宮寺区で行われ、中の宮区が優勝しました。

【大会結果】
1位：中の宮区
2位：神宮寺区
3位：5丁目区
3位：中村区



「鯖街道 楽市楽座」のご案内

今回は夜市として市開きします。

日時 **8月23日(土) 午後6時～8時**
会場 **遠敷コミュニティセンター**
内容 **ゲームコーナー**
屋台コーナー



主催 遠敷まちづくり協議会

※詳細は各戸配布のチラシをご覧ください。

お問合せ：遠敷コミュニティセンター ☎56-1101

【お詫びと訂正】

7月号の美郷小学校体育大会の記事に於いて、「大勢の保護者」とすべきところ不適切な表現がございましたので、訂正しお詫び申し上げます。

8月の行事予定

- 3日(日) さかなつかみ大会
- 22日(金) ふれあいサロンおにゅう
- 23日(土) 鯖街道 楽市楽座
- 23日(土) 新聞ちぎり絵教室
- 27日(水) 区長会

8月の休館日

- 4日(月) 15日(金・お盆休み)
- 11日(月・祝日) 16日(土・臨時)
- 12日(火・振替) 17日(第3日曜日)
- 13日(水・臨時) 18日(月)
- 14日(木・お盆休み) 25日(月)

**8月11日(月) から18日(月) まで
夏季休館となります**

**遠敷児童センターの夏季休館日
8月9日(土) から17日(日) まで**

〈発行〉 遠敷コミュニティセンター

〒917-0241 小浜市遠敷71-8

電話/FAX 0770-56-1101

メール ph-onyu@city.obama.lg.jp

遠敷地区の人口・世帯数 令和7年6月30日現在

男 1,400人(+1) 女 1,478人(±0)

計 2,878人(+1) 世帯数 1,258 (±0)

※()は前月比

遠敷

8月号



神ってる 遠敷
KAMITTERU ONYU



はだしの広場の牡丹臭木 (ボタンクサギ)
別名：カシミヤフーケ

令和7年度 区長さん紹介シリーズ 第4回（最終回）

令和7年度の区長さんを数回に分けて紹介します。
区長さんに以下2つの質問に答えていただきました。

- ① 区の魅力（名所やお気に入りの風景など）を教えてください。
- ② 趣味や最近ハマっていることを教えてください。

国分区 区長 中積俊彦

①国分区では昔からの伝統を絶やす事なく、2月の毘沙講（大くも退治の話）や国分寺の涅槃会の花だんごまき等、脈々と受け継いでいます。縄文の蓮池の蓮の花が咲く風景や史跡公園の桜の花が咲く姿を見ると心が癒されます。

②映画観賞、音楽鑑賞、一人カラオケ。



竜前区 区長 赤崎晃平

①竜前区の魅力は団結力が強いところです。地区の行事も年齢関係なく協力し合え、困った時は、皆で考え助け合える地区です

②私は旅行が好きです。去年は家族で韓国旅行、今年はお中縄へ行きます。子供も大きくなり、区長が終わったらバイク免許を取得しツーリングしたいと思い計画中です。



神宮寺区 区長 田中洋介

①神宮寺の仁王門。新緑の季節がお勧めです。

②美味しいものを目的に、バイクで出掛けています。



忠野区 区長 仲野広信

①忠野区は、遠敷川沿いにある静かな集落で、集落の真ん中には永正14年に創建されたといわれる「八幡神社」があります。

②休日にはフロント二輪のバイクに乗っています。



下根来区 区長 岡本昌樹

①全国で初の日本遺産プレミアムに認定された「鯖街道」最短ルートである針畑越えが通るのどかな集落です。

②阪神タイガースの野球観戦。



3・4丁目区 区長 岡田武彦

①近くにある第5公園は、遊具がいろいろと有り、孫達と安心して遊べるので私も孫達も喜んでます。

②特になし



鯖街道踏破体験

6月7日（土）、8日（日）に小浜美郷小学校5年生の「鯖街道踏破体験」が実施されました。児童44名、学校関係者5名、スタッフ21名の計70名が参加し、美郷小学校での出発式の後、鶴之瀬公園より元気に出発しました。



無事到着した出町枳形商店街では、くす玉を割ってのセレモニーで出迎えていただき、小浜から運んできた鯖の缶詰を各班長から商店街の方に渡しました。



目的

- (1) 若狭の食文化を京の都に運んだ鯖街道を実際に歩くことを通して、実感を伴った歴史認識と郷土愛の育成を図る。
- (2) 仲間と共に頑張ることや、仲間と一緒に頑張れる体験を通じて絆を深める。
- (3) 困難なことにもあきらめずに最後まで粘り強く取り組む心を育てる。

鯖街道楽市楽座

6月21日（土）に今年最初の市開きを行いました。コミュニティセンター玄関先では袋詰め放題バザーと魚の干物や玉ねぎ、梅の販売、会議室ではタンポポ広場さんの手作り雑貨の販売とミニバザー、和室の「お休み処」でのカフェなど皆さんに楽しんでいただきました。



シューマイ作り

楽市楽座開催日の午後、シューマイ作りの料理教室を開催しました。

豚ミンチを白くなるまでよくこね、調味料、玉ねぎを混ぜ、皮で包み蒸し器で皮が透明になるまで15～20分蒸し上げました。

皆さん、餡を包む作業に苦戦していましたが、美味しそうに蒸しが上がりました。

